
ORDEN MUNDIAL JUDÍO

Contribuciones a los foros de JoS

He aquí el juramento de lealtad del esclavo judío del Orden Mundial:

"Prometo mi lealtad a HaShem, Dios de Israel, Creador y Rey del Universo, 
a Su Torá y a sus representantes, el Sanedrín en desarrollo.

Por la presente prometo defender las Siete Leyes de Noé en todos sus 
detalles, de acuerdo con la Ley Oral de Moisés bajo la guía del Sanedrín en 
desarrollo.  Que  HaShem  me  bendiga  y  me  ayude,  a  mis  compañeros 
miembros  del  consejo  y  a  todos  los  B'nai  Noach  en  todos  nuestros 
esfuerzos  por  el  bien  de  Su  nombre.  Bendito  seas  Tú,  Dios,  Rey  del 
universo, que me has hecho vivir, me has sostenido y me has traído hasta 
este día".

Promesa hecha por los "Hijos de Noé" frente al Sanedrín israelí, 1/10/06

A esto se reduce todo:

El liberalismo de los Illuminati judíos que lanzó la revolución "francesa" se 
llamó comunismo un par de décadas después. El neoliberalismo de hoy es 
el marxismo social de la Escuela de Frankfurt. El liberalismo, el comunismo, 
el humanismo, la democracia, el cristianismo, el islam y el capitalismo liberal 
se  mezclan  en  la  misma  bestia,  porque  todo  es  lo  mismo;  diferentes 
nombres y frentes para el mismo programa judío.

Si  Jesús  hubiera  existido,  habría  sido  un  sionista  típico,  predicando  la 
conquista y la supremacía judía internacional; esclavizando al planeta bajo 
la teocracia judía con él mismo al frente.

La Nueva Sión, el verdadero propósito de la esclavitud mundial de la Biblia: 
http://groups.yahoo.com/group/JoSNewsletter/message/502

https://satanslibrary.org/English/JoS_Forums_Contributions/Jew_World_Order_-_JoS_Forums_Contributions.pdf


El  comunismo surgió  cuando  los  judíos  perdieron  el  control  en  Europa, 
cuando  los  blancos  se  liberaron  de  su  teocracia  católica  en  Roma  y 
comenzaron a avanzar. La Ilustración y la revolución científica llevaron a la 
revolución  industrial  y  al  desarrollo  de  grandes  poblaciones  urbanas  de 
trabajadores. Muchos se trasladaron a las ciudades desde las áreas rurales 
para trabajar en las nuevas fábricas y centros industriales.  Esto provocó 
grandes  trastornos,  debido  al  exceso  de  explotación  judía  de  la  fuerza 
laboral, y a las condiciones sociales a medida que la sociedad luchaba por 
adaptarse  a  esta  nueva  realidad,  que  fue  creada  por  el  surgimiento  de 
movimientos laborales masivos [el socialismo].

Occidente se había vuelto secular, nacionalista y científico.

Los judíos adaptaron entonces el comunismo. Antes lo llamaban liberalismo 
para secuestrar los movimientos de la Ilustración, y antes cristianismo para 
convertir en caballo de Troya las tradiciones paganas. Ahora lo adaptaron 
aún  más  para  la  era  industrial  y  lo  rebautizaron  como  comunismo;  su 
propósito  era  simplemente  volver  a  poner  al  pueblo  bajo  su  teocracia 
católica.  Debido a  las  actitudes de la  época,  la  ciencia  materialista  y  la 
pérdida del control del cristianismo sobre las clases y los campos educados 
(el ateísmo comenzó a dominar en el siglo XIX, no en el XX), era obvio que 
la  religión  no  iba  a  florecer.  Por  lo  tanto,  lo  adaptaron  al  materialismo 
científico  abierto  y  al  ateísmo  y  trabajaron  para  atraer  a  todos  los 
movimientos emergentes a su programa, convirtiendo en caballo de Troya 
las tendencias populares actuales. El comunismo mantiene exactamente el 
mismo sistema de control menos la espiritualidad.

Anteriormente con la Iglesia, llamaban a su ideología "dogma", lo que era un 
peligro menor en el siglo XIX. Con el comunismo, lo llamaron "ciencia", y 
supieron cómo apelar a los sueños y los resentimientos de los trabajadores, 
que son las masas. El comunismo fue diseñado para operar a partir  del 
poder psíquico que genera el cristianismo, por lo que sus planes vuelven a 
ser relevantes para la nueva era.



Cuando el comunismo toma el poder y coloca a la población bajo el control 
total de los judíos, siempre dejan a las iglesias en paz y permiten que el 
cristianismo florezca. En Corea del Norte, había una catedral católica recién 
construida,  y  la  China  comunista  tiene  una  Iglesia  católica  estatal  que 
comprende  más  de  70  millones  de  miembros.  Lo  mismo  sucedió  en  la 
URSS; se permitió que las iglesias permanecieran, hasta ahí llegaron los 
falsos discursos antirreligiosos del comunismo.

El comunismo es el brazo neocontrolador que se adaptó en respuesta al 
fracaso  del  programa  judío  original.  La  gente  no  iba  a  aceptar  una 
revolución  de  la  Iglesia,  así  que  la  secuestraron  con  una  revolución 
socialista marxista. Luego, una vez que los judíos vuelven a tener el control 
total, se aseguran de que la Iglesia permanezca para que su hechizo esté 
intacto.

Es como una naranja: el comunismo es la piel y el cristianismo es la pulpa y 
el núcleo. Esto se debe a que siempre se supuso que el cristianismo era el 
programa de control. La agenda siempre ha sido el gobierno teocrático judío 
y necesitan que su mesías lo manifieste. El cristianismo establece las bases 
para todo esto. Roma es el corazón de la "bestia" porque es el núcleo del 
programa  real  y  se  ocupa  del  poder  oculto.  El  comunismo  es  solo  el 
programa  de  contención.  Dado  que  el  comunismo  se  basa 
inconscientemente  en  el  cristianismo,  se  conecta  psicológica  y 
psíquicamente con el cristianismo. Entonces, cuando aparece su Mesías, no 
es difícil reajustar el paradigma para convertirlo en una teocracia plena.

Recuerden  que  el  papel  del  Papa  es  gobernar  la  Teocracia  Cristiana  y 
sentarse como mayordomo en la silla  de San Pedro,  el  trono de Cristo, 
hasta que aparezca el Mesías, y luego le entregue las riendas de la Iglesia 
Universal, la teocracia global.



El catolicismo es la Iglesia original. Los protestantes no son una oposición 
seria, ya que siguen perpetuando el hechizo y se inclinarán ante el mismo 
Mesías.

Todo está preparado para esto. La Iglesia ha pasado años influyendo en el 
hinduismo y el budismo para que acepten el ideal de Jesús en sus culturas 
de una manera u otra como una figura de Dios y Mesías,  mientras que 
también trabaja para expandir la Iglesia con conversos por la fuerza y  la 
propaganda, y eliminando el conocimiento espiritual, y promoviendo la idea 
de que todas las religiones son una en la sociedad global [con el Nazareno 
siempre insertado al frente y al centro].

Cuando aparezca el  Mesías judío,  mil  millones de hindúes y  cientos de 
millones  de  budistas  y  miles  de  millones  de  otros  estarán  de  bruces 
anunciando el regreso de lo que creen que es su figura salvadora; El Islam 
también, con su salvador, el Mahdi. Eso es todo. La gente estará de rodillas 
para siempre ante lo que ellos creen que es "Dios", los gobernantes judíos, 
ya que los judíos creen que son su "Dios" en forma humana. ¿Quién va a 
discutir con un rey-Dios que gobierna con vara de hierro, mientras que el 
pueblo ha sido adoctrinado con una adoración servil durante siglos? Y lo 
será para siempre. La única ley será la ley del régimen judío teocrático, que 
siempre ha sido la base. Todo, desde las guerras hasta las revoluciones, los 
bancos globales, los medios de comunicación y las religiones, todo tiene 
como objetivo lograr este fin.

La forma que adoptará esta teocracia se basa en las siete leyes noájidas. El 
número siete en su numerología bíblica se relaciona con el gobierno y la 
conquista de la tierra por parte de los Nazarenos y la creación del Orden 
Mundial Judío:

El 26 de marzo de 1991, el presidente de los Estados Unidos, George Bush, 
firmó la Ley Pública 102-14, una resolución del Congreso sobre las Siete 
Leyes Noájidas [Resolución 104 de H.J., Ley Pública 102-14]. Antes de ese 
evento,  como dice Val  Valerian,  "el  proyecto  de ley  fue aprobado en la 



Cámara de Representantes por votación oral el 5 de marzo de 1991 y fue 
aprobado por el Senado el 7 de marzo de 1991".

La Proclamación decía lo siguiente:

"Considerando  que  el  Congreso  reconoció  la  tradición  histórica  de  los 
valores y principios éticos que son la base de la sociedad civilizada y sobre 
los cuales se fundó nuestra gran Nación; Considerando que estos principios 
éticos han sido la piedra angular de la sociedad desde el amanecer de la 
civilización, cuando se los conocía como las Siete Leyes Noájidas;

"Considerando que sin estos valores y principios éticos,  el  edificio de la 
civilización corre un grave peligro de volver al caos;

"Considerando  que  la  sociedad  está  profundamente  preocupada  por  el 
reciente debilitamiento de estos principios que ha dado lugar a crisis que 
acosan y amenazan el tejido de la sociedad civilizada;

"Considerando  que  la  justificada  preocupación  por  estas  crisis  no  debe 
hacer que los ciudadanos de la Nación pierdan de vista su responsabilidad 
de transmitir estos valores éticos históricos de nuestro distinguido pasado a 
las generaciones del futuro;

"Considerando  que  el  movimiento  Lubavitch  ha  fomentado  y  promovido 
estos valores y principios éticos en todo el mundo;

"Considerando  que  el  rabino  Menachem  Mendel  Schneerson,  líder  del 
movimiento  Lubavitch,  es  universalmente  respetado y  reverenciado  y  su 
octogésimo noveno cumpleaños cae el 26 de marzo de 1991;

"Considerando que en homenaje a este gran líder espiritual, 'el rebe', este 
su nonagésimo año será visto como un año de 'educación y donación', el 
año en el que utilizaremos la educación y la caridad para devolver al mundo 
los valores morales y éticos contenidos en las Siete Leyes Noájidas; y

"Considerando que esto se reflejará en un pergamino de honor internacional 
firmado por el Presidente de los Estados Unidos y otros jefes de estado;

"El  Senado  y  la  Cámara  de  Representantes  de  los  Estados  Unidos  de 
América reunidos en Congreso resuelven que el  26 de marzo de 1991, 
fecha del nonagésimo aniversario del rabino Menachem Schneerson, líder 



del  movimiento  mundial  Lubavitch,  se  designe  como  'DÍA  DE  LA 
EDUCACIÓN EN LOS ESTADOS UNIDOS'. Se solicita al Presidente que 
emita una proclamación instando al pueblo de los Estados Unidos a celebrar 
dicho día con ceremonias y actividades apropiadas".

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/96347 

El Sanedrín reconoce a un Consejo para enseñar a la humanidad las "Leyes 
de Noé"

Un grupo de  delegados  no  judíos  ha  llegado a  Jerusalén  para  jurar  su 
lealtad a las Leyes de Noé.

Por Ezra HaLevi

Primera publicación: 10/01/2006, 13:08 / Última actualización: 09/01/2006, 
10:43

Un grupo de  delegados  no  judíos  ha  llegado a  Jerusalén  para  jurar  su 
lealtad a las Leyes de Noé. Se presentaron ante el naciente Sanedrín, que 
estableció un Alto Consejo para B'nai Noach.

Los diez delegados se presentaron ante una sesión especial del Tribunal 
Supremo Judío de 71 rabinos encabezados por su Nassi (Presidente), el 
Rabino Adin Even-Israel Steinsaltz. Los B'nai Noach, literalmente "Hijos de 
Noé",  también conocidos como Noájidas,  son no judíos que asumen las 
obligaciones de la Torá para todos los miembros de la raza humana. Las 
siete leyes de este tipo fueron transmitidas a través de Noé después del 
Diluvio, como se documenta en el Génesis (ver más abajo).

La reunión se llevó a cabo bajo una pancarta que citaba el pasaje bíblico en 
Tzefania 3:9 que se refiere a "todas las naciones... hablando un lenguaje 
puro... proclamando el nombre de Dios".

El rabino Adin Even-Israel Steinsaltz se dirige a los miembros del Consejo 
Noájida

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/96347


Los delegados noájidas se presentaron ante el naciente Sanedrín, que se 
restableció hace más de un año en Tiberíades, luego de la renovación de la 
ordenación bíblica, y se ha reunido regularmente desde entonces. "Cada 
uno de los miembros de la  B'nai  Noaj  viene con un nombre que se ha 
ganado  en  el  mundo,  como  maestro  y  ejemplo  en  su  comunidad  de 
observancia de las siete leyes de Noé", dijo el rabino Michael Bar-Ron, el 
emisario del Sanedrín que facilitó la organización del consejo, al presentar a 
los delegados. "Con un gran gasto físico y financiero, han volado a través 
del mundo hasta Jerusalén, la ciudad santa, para jurar ante la corte y ante 
toda  la  humanidad  su  lealtad  a  las  Siete  Leyes  de  Noé,  las  leyes  del 
Creador".

Los delegados de B'nai  Noaj  se sientan ante los miembros del  naciente 
Sanedrín en Jerusalén Cada uno de los representantes de Noé se puso de 
pie ante el Sanedrín y prometió:

"Prometo mi lealtad a HaShem, Dios de Israel, Creador y Rey del Universo, 
a Su Torá y a sus representantes, el Sanedrín en desarrollo. Por la presente 
prometo defender las Siete Leyes de Noé en todos sus detalles, de acuerdo 
con la Ley Oral de Moisés bajo la guía del Sanedrín en desarrollo.  Que 
HaShem  me  bendiga  y  ayude  a  mí,  a  mis  compañeros  miembros  del 
consejo y a todos los B'nai Noaj en todos nuestros esfuerzos por el bien de 
Su nombre. Bendito seas Tú, Dios, Rey del universo, que me has hecho 
vivir, me has sostenido y me has traído hasta este día".

Ben Noah Roger Grattan jura ante el Sanedrín

Roger Grattan, un asistente del consejo que vive en Maine, le dijo a Arutz-7 
antes de la ceremonia: "Estoy seguro de que este será un párrafo en la 
historia de la civilización, aunque también se podrían escribir libros sobre él. 
También es el cumplimiento de la profecía". Los miembros principales del 
consejo son el Coordinador de Relaciones Exteriores de la India Bud Gill, 
Billy Jack Dial, Andrew Overlord, Adam Penrod, Jacob Scharff, el presidente 
Larry Borntrager, el anciano honorario del Consejo Noájida Vendyl Jones, el 
líder de la comunidad Noájida de Tennessee Jack Saunders y el presidente 
del Consejo Jim Long.



Long se dirigió a los rabinos de la corte, solicitando el reconocimiento formal 
del  Consejo  Noájida:  "Su  señoría,  estimados  rabinos  del  Sanedrín  en 
desarrollo. Estamos aquí por su Torá. Los rabinos antes que usted elevaron 
la Torá y nos atrajo; antes de eso, tropezamos en la oscuridad. Todos los 
que están aquí hoy pueden decirles que en el pasado hemos experimentado 
la necesidad de consolidar nuestros esfuerzos para hacer que el  mundo 
tome conciencia de la verdad".

El rabino Even-Israel Steinsaltz, en nombre del Sanedrín, respondió: "Por la 
presente reconocemos a estos hombres como el  primer  alto  consejo de 
B'nai  Noach  de  acuerdo  con  las  condiciones  que  ellos  mismos  han 
aceptado".

El rabino Steinsaltz habló sobre el papel del pueblo judío en la difusión de 
las Leyes de Noé en el mundo:

"Soy parte de esta familia judía y no tengo nada malo que decir sobre ella, 
pero no se puede ir a un hombre en la calle y pedirle que se una a la familia.

En lugar de eso, hay que hablarle de que se una a la verdadera creencia en 
el Creador y de que aplique la justicia divina hacia sus semejantes. Estamos 
estableciendo una misión global aquí, no para reclutar gente, sino para que 
se den cuenta de que hay un solo D-os".

El Nassi explicó que este aspecto del judaísmo permaneció latente durante 
años, mientras el pueblo judío se ocupaba de mantenerse vivo y de guardar 
la Torá en el exilio. El rabino Steinsaltz pidió que se emprendiera un amplio 
proyecto  para  ayudar  a  B'nai  Noah  en  los  detalles  esenciales  de  la 
observancia de la religión. "Se debe escribir un Shulhan Arukh [Código de 
Ley Judía] para B'nai Noah, de modo que el individuo pueda tener una guía 
sobre qué hacer", dijo Steinzaltz, refiriéndose al compendio de la ley judía 
práctica escrito por el rabino Yosef Karo de Tzfat en la década de 1560 que 
todavía se usa hoy en día.



Luego  se  dirigió  a  los  diez  representantes  de  B'nai  Noah,  que  habían 
soportado horas de discursos en hebreo durante todo el día, en inglés:

"Hay personas, hasta ahora sólo un pequeño número, que dicen: 'Estamos 
obligados por el pacto de Adán y el pacto de Noé y sabemos que tenemos 
que cumplir con nuestras obligaciones'. Nosotros, como judíos, tenemos la 
misma religión que ustedes.

"Dentro de la nación de Israel hay una tribu que se ocupa del Templo: los 
sacerdotes. Nosotros los judíos somos una tribu específica en el mundo que 
fue  elegida  para  ser  una  tribu  de  sacerdotes:  sacerdotes  hereditarios. 
Debido a esto tenemos deberes especiales. Ser sacerdote no significa que 
estemos separados de los demás pueblos. Mientras que los habitantes del 
mundo son todas unidades diferentes en los ejércitos del Señor, nosotros 
somos una unidad de comando especial que tal vez no reciba más paga, 
pero tiene misiones especiales que pueden ser más peligrosas”.

El  rabino  Even-Israel  habló  sobre  las  dificultades  que  enfrentaría  el 
movimiento B'nai Noah a medida que creciera:

"Cuando  hablamos  en  general,  casi  todos  los  seres  humanos  pueden 
aceptar  más  o  menos  las  leyes  de  Noé,  pero  cuando  llegamos  a  los 
detalles, llegaremos a puntos serios, en los que no estamos de acuerdo con 
el cristianismo y el islam.

"Una cosa es cuando una religión es pequeña, pero a medida que se hace 
más  grande  habrá  enormes  presiones.  Estaremos  allí  junto  a  ustedes. 
Somos miembros de la misma religión que fue dada por el Todopoderoso a 
la humanidad. Parte de ella fue dada a los judíos y parte de ella fue dada a 
la humanidad en su conjunto".

El  Nassi  agregó  que  si  bien  hay  quienes  dudan  de  la  capacidad  del 
Sanedrín para ser más que una idea que conduzca al verdadero tribunal 



restablecido, no se puede dudar ni criticar al Consejo Noájida debido a sus 
motivos puros y su misión sin precedentes.

El rabino Yaakov Ariel del Instituto del Templo dijo que si bien el martes es 
el ayuno del 10 de Tevet, que conmemora el comienzo de la destrucción, 
"nuestra  reunión en Jerusalén ahora,  junto  a  B'nai  Noach,  demuestra  el 
resurgimiento y el cumplimiento de las palabras de los profetas".

El rabino Ariel dijo a los reunidos que había visto un arco iris esa mañana, 
"lo más cercano a ver al propio Noé, el símbolo del pacto entre Dios y la 
humanidad, tal como lo atestiguó Noé".

El famoso arqueólogo y líder noájida Vendyl Jones habló en un banquete 
festivo celebrado para los miembros del Consejo, hablando sobre las Siete 
Leyes de Noé.

Explicó,  en  detalle,  los  versículos  de  los  primeros  once  capítulos  del 
Génesis de los cuales se explican las siete leyes,  diciendo que siempre 
entendió los primeros seis, pero nunca entendió la ley que prohibía comer 
una extremidad de un animal vivo, hasta que recordó sus días de marcar 
ganado  en  Texas:  "Marcábamos  y  castrábamos  al  ganado  cuando  era 
joven,  y  por  la  noche  todos  nos  sentábamos  alrededor  de  la  fogata  y 
comíamos  lo  que  llamaban  'ostras  de  montaña'",  los  testículos  de  los 
animales aún vivos.

El rabino Nachman Kahane, Av Beit HaDin, habló en inglés. "Dios creó un 
mundo primitivo", dijo. "No cultivamos hogazas de pan, sino grano que debe 
ser cosechado, molido y horneado. Estábamos destinados a ser socios de 
Di-s.



Desafortunadamente, a lo largo de la historia, las perversiones de esta idea 
crecieron. ¿Cómo puedes ser la compañera de Di-s si eres condenado y 
naces con pecado original? ¿Cómo puedes ser socio de Di-s si tu religión te 
dice que envíes a tus hijos a los centros comerciales para hacer explotar a 
la gente? Lo que estamos creando hoy es una reconexión entre la gente y 
Di-s. Di-s le está diciendo a la humanidad: todas tienen un trabajo. Resulta 
que soy sacerdote - tengo una tarea particular para cuando se construya el 
Templo - pero todos tenemos una tarea específica de todos modos; No soy 
mejor".

Jones  le  dijo  a  Kahane  que  su  hermano,  el  miembro  de  la  Knesset 
asesinado, el rabino Meir Kahane, junto con el rabino Shlomo Carlebach, 
habían organizado una de las primeras conferencias para B'nai Noah hace 
casi 20 años. Conferencia sobre el Consejo Noájida

A primera hora del día, varios oradores abordaron cuestiones relacionadas 
con el  movimiento B'nai  Noah en el  marco de una conferencia sobre el 
establecimiento del Consejo B'nai Noah.

El jeque Abdul Hadi Palazzi, líder de la Asamblea Musulmana Italiana, se 
dirigió a la asamblea y habló sobre B'nai Noah en el Islam: "La ley islámica 
contiene en sí las siete leyes de Noé y puede enseñarse correctamente a 
los musulmanes del mundo... Recuerdo haber leído que se había creado un 
nuevo Sanedrín en Jerusalén [y] mi impresión fue muy positiva: pensé que 
tal vez se había creado algo nuevo para permitir al pueblo judío proyectar 
claridad moral y legal para contrarrestar la falta de ella en nuestro mundo".

Palazzi añadió que el proyecto de crear un consejo de profesores noájidas 
contrarrestaría, con suerte, el efecto educativo negativo de la retirada de 
Gaza, "que enseñó lo contrario a mi pueblo: convenció a muchos de que 
sólo el terrorismo funciona".



El rabino Dr. Eliyahu Zini, que dirige la Yeshiva Or V'Yishuah y es el rabino 
del Technion de Haifa, habló sobre las verdades naturales intuitivas de las 
leyes de Noé. "Debemos crear una conexión formal entre la nación de Israel 
y la B'nai Noah para mostrar al mundo que somos una nación de sacerdotes 
santos,  como lo dicta nuestra Torá",  dijo,  hablando en parte también en 
francés, ya que la conferencia estará disponible en el sitio web del Sanedrín 
para que la vean los futuros miembros de la B'nai Noah de todo el mundo.

Miembro del Consejo Noájida en la conferencia anterior durante el día

El rabino Yoel Schwartz, quien recibió la bendición del destacado rabino 
Shalom Elyashiv, religioso haredí, para participar en el proyecto de crear un 
tribunal  e  infraestructura  para  B'nai  Noah,  también  se  dirigió  a  la 
conferencia.  El  rabino  Schwartz  es  el  vice-Av  Beit  HaDin  [literalmente, 
anciano de la corte] del Sanedrín y el Av Beit HaDin de la corte de B'nai 
Noah. Habló sobre el tema de "B'nai Noah y la paz mundial".

"La yihad islámica contra el mundo ha devuelto la religión al centro de la 
conciencia mundial", dijo Schwartz. "Hace más de 30 años, alguien llamado 
Eisenberg envió una propuesta a las Naciones Unidas diciendo que nunca 
habrá paz mundial a menos que los ciudadanos del mundo se pongan de 
acuerdo sobre ciertos principios de fe. Fue adoptada por la ONU como uno 
de  sus  documentos  oficiales,  pero  no  se  le  dio  seguimiento  y  desde 
entonces ha sido olvidada. Estamos aquí hoy para darle seguimiento a ese 
documento y recordarle a la ONU por qué existe. Habrá paz mundial cuando 
todo el mundo esté de acuerdo en que hay un solo Dios. Hay gente que no 
cree que lo  que voy a  decir  valga la  pena,  pero  sugerí  hace años que 
empezáramos  a  traducir  nuestros  libros,  que  están  destinados  a  las 
naciones del mundo, también al árabe [Schwartz ha escrito muchos libros 
sobre la observancia práctica para los noájidas –ed.]. No es casualidad que 
tengamos a esta nación a nuestro lado, rodeando y viviendo dentro de la 
tierra  a  nuestro  regreso,  que  también  preserva  la  herencia  de  Abraham 
nuestro padre".



Schwartz ha traducido sus libros al árabe, con la ayuda de un hombre árabe 
que  conoció  en  una  parada  de  autobús  y  que  le  hizo  una  pregunta 
mishanaica, diciéndole que ya había traducido la Mishná, una codificación 
de la ley oral judía. Dijo que la edición completa se ha agotado. "Los padres 
musulmanes  me  han  agradecido  por  enseñar  a  sus  hijos  que  hay  una 
manera diferente de llegar al cielo que convertirse en un shahid, un mártir", 
dijo.

El rabino Schwartz explicó que, aunque uno de los propósitos del exilio del 
pueblo judío era difundir la creencia en las verdades de la Torá por todo el 
mundo, su regreso a Israel ha traído consigo la tecnología para redoblar 
nuestros esfuerzos desde aquí:

"En el momento en que llegamos a Israel, la tecnología de la comunicación 
floreció.  El  teléfono  y  la  radio  se  difundieron  rápidamente,  y  las 
computadoras  e  Internet  llegaron  poco  después,  cambiando  todo  el 
concepto de comunicación y  educación.  Cuando estábamos en el  exilio, 
estábamos allí para enseñar al mundo, y ahora que hemos regresado a la 
Tierra de Israel, Di-s nos ha dado las herramientas para hacer el trabajo 
desde aquí".

El  rabino  David  Zilbershlag,  director  de  Meir  Panim y  Koach  Latet,  dos 
innovadoras asociaciones de beneficencia, habló sobre la corrección de los 
errores de la generación de Noé, la generación del Diluvio. Zilbershlag dijo 
que el nuevo Consejo de Noájidas debe centrarse en la bondad y la caridad, 
ya que esa fue la base del pacto de Dios con Noé (cuya falta resultó en la 
destrucción  de  toda  la  generación  de  Noé)  y  Su  pacto  posterior  con 
Abraham.

"Es difícil distribuir y difundir una idea negativa, tal como están redactadas 
las leyes de Noé", dijo Zilbershlag. "Debemos hacer un gran esfuerzo para 
encontrar  y  difundir  los  mandamientos  positivos  relevantes  en  nuestra 
tradición también en todo el mundo, y el más básico de ellos es el de seguir 
los pasos de nuestro padre Abraham".



El rabino Eliyahu Essas, un ex-rehúsa y fundador del movimiento Teshuvá 
[retorno  al  judaísmo]  en  la  URSS,  habló  sobre  establecer  una  red  de 
contactos dentro de Israel para ayudar a los gentiles que se mudaron de la 
ex Unión Soviética a Israel a que conozcan las leyes de Noé:

"Hay al menos 400.000 del millón de personas que llegaron a Israel que no 
son judías según la ley judía. Hay muchos que piensan que son judíos, pero 
no tienen una madre judía y, por lo tanto, no son judíos según la ley judía. 
150.000 no tienen ninguna conexión sanguínea con la  nación de Israel: 
cónyuges de judíos y parientes que vinieron bajo la Ley del Retorno. Luego 
hay 30.000 que no tienen nada que ver con el pueblo judío y vienen con 
documentos  falsos.  Allá,  los  judíos  querían  ser  rusos;  aquí,  los  rusos 
quieren ser judíos.

"¿Debemos acosar a esa persona para que se convierta, debemos dejarla 
en paz o debemos tratar de que se convierta en un Ben Noé?", preguntó 
Essas, absteniéndose de ofrecer su opinión. El Sr. Noah respondió y dijo 
que estos asuntos tan complicados deben ser tratados tanto por el Consejo 
Noájida  como  por  la  B'nai  Noah  Beit  Din  del  Sanedrín.  Agregó  que  el 
problema  de  los  matrimonios  mixtos  no  fue  discutido  por  generaciones 
anteriores porque no existía en tales cantidades. "Estamos tratando con el 
50% de las familias en la ex Unión Soviética y aún más en América del 
Norte. Entonces, si un cónyuge es judío y el otro es un Ben Noah, ¿cuál 
será su estatus? Quiero plantear estas cuestiones y ofrecer una oración al 
Todopoderoso para que nos ayude a encontrar soluciones sabias".

El Consejo mira hacia el futuro

El portavoz Jim Long describió los objetivos del Consejo:

"La educación es una parte vital de nuestro esfuerzo y necesitamos que nos 
ayuden con esto. Necesitamos asegurarnos de que los grupos noájidas en 
desarrollo  no  se  dividan  en  denominaciones.  A  medida  que  avanzamos 
hacia el ojo público, muchos nos verán como herejes. Todos venimos de 
otras religiones y debemos desarrollar formas de acercarnos a ellas de una 
manera en la que escuchen sin cerrar los oídos.



El movimiento noájida es un modelo basado en la Torá para una forma de 
vida  ética.  El  Creador  requiere  que  la  humanidad  defienda  estas  leyes 
según Su pacto con Noé.

Miembros del Consejo B'nai Noah

"Cualquiera que lea la Biblia puede ver que su Torá es su constitución, su 
Declaración de Derechos y su escritura de propiedad de la Tierra de Israel. 
Tenemos planes de publicar libros de oraciones noájidas, libros para niños y 
documentales sobre la ciencia y el mundo a través de la lente de la Torá".

"Hemos oído que Di-s está con vosotros", concluyó Long.

Para obtener más información, puede ponerse en contacto con el secretario 
del Consejo en: dbtc@actcom.co.il 

Las Siete Leyes de Noé son:

• Shefichat damim: no matar ni suicidarse.

• Avodah zarah: rezar y ofrecer sacrificios sólo a Dios. No adorar a dioses 
falsos ni ídolos.

• Gilui arayot: no ser inmoral sexualmente (no incesto, sodomía, bestialidad, 
castración ni adulterio), no cruzar animales ni castrar.

• Ever Min HaChai: no comer parte de un animal vivo ni consumir sangre.

• Birkat Hashem - No pronuncies el nombre de Di-s en vano, no maldigas a 
Di-s ni busques lo oculto. Honrar a los padres.

• Gezel: no robar ni secuestrar.

•  Dinim: establecer tribunales justos y honestos y aplicar justicia justa al 
juzgar a los infractores y defender los principios de los últimos cinco.

Esta fue la respuesta a una pregunta en los grupos de correo electrónico.

mailto:dbtc@actcom.co.il


Los judíos son un sistema dualista con un núcleo. Los judíos en sí mismos 
son  en  esencia  un  grupo  genético,  un  linaje.  Sin  embargo,  uno  puede 
convertirse al judaísmo, pero para ello tiene que casarse con un miembro 
del grupo genético y absorber sus genes en la colmena.

Esto permite a los judíos mezclarse con la sociedad anfitriona mientras que 
aún  mantienen  su  fuerza  genética  y  psíquica.  El  converso  entonces  se 
convierte en un agente activo de los judíos, con un rostro gentil, pero nunca 
se le permitirá llegar muy lejos en las filas profundas del judaísmo. En los 
niveles  más  altos,  sólo  aquellos  de  líneas  genéticas  judías  más  puras 
pueden ser admitidos, asegurándose de que los de sangre pura lideren el 
grupo y le den dirección.

Los judíos, por sus registros y textos como el Zohar, afirman que provienen 
de una línea genética que no es la de los gentiles, lo que creen que los hace 
superiores y les da derecho al planeta y todo lo que hay en él. Afirman que 
los gentiles son animales puestos aquí para ser sus esclavos y propiedad, y 
como no somos de su línea genética, no somos humanos y no estamos 
cubiertos por su ley de la Torá, lo que significa que pueden hacer lo que 
quieran con nosotros sin ningún escrúpulo moral. El judaísmo deshumaniza 
a todo el planeta.

Por encima de los judíos hay un colectivo de entidades negativas, la clase 
rabínica superior, que son magos negros expertos con los que trabajan y 
reciben  sus  órdenes.  Los  judíos  llevan  la  herencia  espiritual  de  estas 
entidades en su sangre, ya que este es el grupo del que fueron creados 
genéticamente según su propia admisión. Lo que esto significa es que están 
conectados en el nivel profundo del alma con esas entidades no humanas y 
antihumanas. Son una ventana a estos seres en este planeta.

Incluso  el  judío  promedio  tiene  una profunda conexión  inconsciente  con 
estos seres en el nivel del alma. Están vinculados a una gran mente judía 
masiva o inconsciente colectivo y la conciencia que comparten con esas 
entidades también. Comparten la misma alma racial. La naturaleza de su 



alma está codificada en sus textos religiosos, que no son nada más que lo 
que está en su alma: simplemente el deseo de dañar, esclavizar, asesinar y 
destruir a los gentiles por cualquier medio. Su biología es su creencia.

La  gente  señala  sus  diferentes  facciones,  diferencias  y  luchas  internas 
como algo que ofrecer como ejemplo de que los judíos no son un grupo 
único  en  contra  de  nosotros.  Sin  embargo,  esto  no  revela  nada  y,  en 
muchos casos, prueba exactamente lo contrario. Está dentro de su alma 
colectiva. Incluso los programas iniciados por judíos en conflicto con otros 
judíos, siguen impulsando la agenda judía de todos modos y dañan a los 
gentiles. Todos tienen el mismo objetivo. Esta creencia de que no todas son 
manzanas podridas crea una falsa comprensión que permite a los judíos 
intervenir y controlar cualquier oposición a ellos, transformándola en algo 
que les sirve, lo que significa que nunca se puede confiar en ellos. Muchos 
judíos hacen lo que hacen inconscientemente, debido a su alma colectiva. 
Está dentro de su alma llevar a cabo lo que sus textos religiosos ordenan.

No  se  trata  de  oposición  al  cristianismo,  al  islam,  al  comunismo,  al 
liberalismo o al capitalismo, al sionismo, etc. En realidad, está en el nivel 
inconsciente: una sola cosa: oposición al JUDAÍSMO. Todos los programas 
enumerados anteriormente tienen sus raíces en el alma de la raza judía. La 
mayoría de las personas en nuestra sociedad se oponen firmemente a los 
judíos en algún nivel y ni siquiera se dan cuenta todavía.

También se pueden observar fuertes conductas esquizofrénicas en aquellos 
que tienen una mayor mezcla de sangre gentil.  Se debe a un conflicto a 
nivel del alma, que se manifiesta en la mente consciente. Otto Weininger se 
destaca. Era mitad judío.

Sin embargo, odiaba su mitad judía, como una mancha fea y vil dentro de 
su alma. Podía sentirlo. Vivió una vida de lucha contra ella, hasta que se 
suicidó para tratar de escapar de ella. Weininger fue un ejemplo flagrante de 
las dos naturalezas diferentes y conflictivas del alma gentil  y judía en un 



solo hombre, y del hecho de que aquellos de sangre judía nunca pueden 
dejar de ser judíos, incluso si lo desean conscientemente. Está dentro del 
alma.

El propósito del judaísmo es transformar la Tierra en un planeta anfitrión 
donde  las  entidades  que  manifestaron  al  judío,  puedan  entonces 
alimentarse de los humanos y usarlos como esclavos sin fin. Los judíos son 
simplemente el  nivel  terrestre de esta agenda. En términos sencillos, los 
judíos son una raza de psicópatas y no son parte de la humanidad gentil.

Son una guerra contra ella.
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